



1980 04 1e 15 Ce qui demeure à présent est l'Absolu Suprême

« Quand la conscience se fond en elle-même, voilà ce qu'est « l'état d'unité et de béatitude » quand on ne sait plus rien – pas même qu'on ne sait plus rien-voilà « l'état d'unité et de béatitude »

Visiteur : Le corps ne devient-il pas rigide ?

« Le corps est immobile.

Plus tard il y a conscience d'un corps.

Quand tout est en place, justifié, expliqué, c'est l'état naturel de méditation profonde. »

Visiteur : Il y a la sensation d'une effervescence rayonnante au-dedans et au dehors et cela provoque de la chaleur.

« C'est naturel.

Lorsque les cinq éléments s'interpénètrent toutes sortes de choses peuvent se produire.

A ce stade les cinq éléments se manifestent dans le corps de différentes façons et ce n'est pas forcément la même chose pour tous. les réactions ne sont pas uniformes.

Chaque corps agit et réagit de façon différente, c'est pour cela que chaque sage a un enseignement différent.

Mais tous possèdent un capital commun qui est : un état de sommeil, état de veille et conscience « je suis. » »

Visiteur : J'ai fait ce qu'a dit Sri Nisargadatta Maharaj. J'ai étudié la conscience de la petite enfance, j'ai aussi réfléchi sur l'arbre et la graine et j'ai résolu cette équation

« Que demeure-t-il après que ces questions aient trouvé leur réponse ?

Pouvez-vous y changer quelque chose ? »

Visiteur : Non, la graine de l'arbre disparaît pour faire place à un arbuste, l'arbuste devient arbre et l'arbre éventuellement s'efface.

La graine de l'enfant elle aussi disparaît pour faire place à l'adolescent, etc...

« Elle ne disparaît pas, elle se transforme.

Ce qui demeure à présent est l'Absolu Suprême. »

Visiteur : Et, il y eut la sensation du fils retournant au père !

« Cette sensation se produit-elle à l'intérieur ou à l'extérieur de la source.... ?

Les parents ne sont que des noms donnés à cette source que l'on ne peut pas connaître.

Quand une chose est comprise, elle n'est vraiment assimilée que lorsqu'un nom lui a été attribué, alors là, vous dites « j'ai compris » !

Mais le nom n'est pas la chose !

Père, mère, enfant, constituent trois noms, mais ces trois noms représentent une même chose.

« Ce qui est, est UN. IL EST. »

Les trois sont simplement nombres et noms attribués à **CE QUI EST INTRINSEQUEMENT UNE SEULE CHOSE** ;

Je suis l'union de la substance cosmique et de l'esprit cosmique mais « substance cosmique » et « esprit cosmique » ne sont que des noms, ce ne sont pas des formes... !

Cet entretien est destiné à ceux qui recherchent sincèrement la compréhension.

Le jacquier a un fruit énorme, à l'écorce épaisse et hérissée de pointes. *Sous l'écorce il y a la pulpe et à l'intérieur se trouvent les graines capables de produire d'autres fruits.

Le corps humain est semblable à ce fruit, ce qui est visible est simplement l'écorce, **ce qui est utilisable est l'être qui est à l'intérieur** et la graine sert à le reproduire.

La saveur, le parfum « je suis » fait grand cas de lui-même et cherche à se perpétuer à tout prix.



Avant d'adopter ce corps vous étiez sans forme, cette forme a surgi spontanément et une fois apparue [vous avez ressenti un besoin naturel de retourner à l'état sans forme.](#)

C'est lorsque vous éprouvez le besoin de retourner à l'état sans forme, sans désir, [que vous venez ici découvrir ce que vous êtes.](#)

La conscience doit connaître la conscience, c'est seulement quand elle se sera transcendée que vous retrouverez votre état naturel. »

Visiteur : Parmi les nombreuses personnes qui sont venues vous voir, s'en est-il trouvées qui soient devenues des sages Réalisés ?

« Un grand nombre de personnes qui sont venues ici ont acquis la connaissance, mais superficiellement.

Personne n'a réellement approfondi ce qu'est cette connaissance, personne ne s'est emparé de sa véritable signification.

Que font-ils à présent ?

Ils demeurent empêtrés dans leurs frustrations et leurs désirs et cela leur fait oublier ce qu'ils ont pu apprendre ici.

Très peu font bon usage de cette connaissance et l'absorbent profondément dans leur cœur.

Ce n'est que lorsque vous aurez compris l'origine de ce mouvement, de cette activité, et la raison, la nature de ce désir, que vous pourrez retourner à ce que vous êtes.

Si votre détermination n'est pas forte vous ne comprendrez jamais.

Claire Fontange